

Orquesta de Cámara de La Habana celebra 15 años de creada



Orquesta de Cámara de La Habana celebró la víspera sus primeros 15 años. Foto: Archivo.

La Habana, 21 may (RHC) La Orquesta de Cámara de La Habana celebró la víspera sus primeros 15 años y cerró un provechoso capítulo como agrupación sinfónica, que incluyó el paso por escenarios de Estados Unidos junto a artistas internacionales.

Se trata de un proyecto musical, meramente de cuerdas, que integran más de 20 ejecutantes, con realce para las mujeres, y caracterizado por ser un ensemble de una calidad y rigor absolutos, detalló la líder y actual directora, Daiana García.

La agrupación, que privilegia los sonidos de los violines primeros y segundos, violas, violonchelo y contrabajo, defiende un repertorio cubano marcado por melodías como Para vivir, Epílogo, La Vida, En la penumbra, Guajira, Te estoy llamando o De New Orleans a La Habana. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba